
Verbale Consulta 6B – giovedì 6 febbraio 2020, Sala “Giotoo, via Asticello

La  Consulta  6B  comincia  alle  ore  21.00.  Sono  assent Corrado  Savino  (giusticatoto  Roberto  Saia  
(giusticatoto Marco Frizzarin (giusticatot e Simone Schiavo.

Breve relazione del Presidente sugli iniontri avut il 5 e il 21 novembre 2019 ion l’Assessore Beniiolini e  
gli altri President delle Consulte.

Il Presidente Alessandro Bastanello riferisce alla Consulta e alla platea quanto emerso dai due incontri: le 
problematche riscontrate dalla 6B si sono dimostrate difuse all’interno di tute le Consulteo cosa riemersa  
anche nell’incontro  del 12 gennaio a palazzo Moroni di cinque consulte con la giunta comunale al completo  
In seguitoo viene posta l’atenzione su una proposta giunta dalla Consulta 6A che chiede che la maggior  
parte  delle  iniziatve  sul  tema  Padova  Capitale  Europea  del  Volontariato non  siano  convogliate 
esclusivamente nel Quartere 1-Centro. La Consulta 6B aderisce all’unanimità alla richiesta giunta dalla 6A  
per far sì che la prima periferia venga maggiormente coinvolta per iniziatve culturali ed evitare il fenomeno  
del “quartere-dormitorio”.

Inoltreo dagli  incontri emerge una volontà di potenziare i canali  social delle Consulte per comunicare in  
modo più  tempestvo ed efcace con i  citadini.  Viene proposta  una rete  inter-consulte  e di  fare  due  
incontri con almeno un partecipante per consulta. Pur con qualche dubbio sulla reale fatbilitào la proposta  
viene approvata all’unanimità.

Il Presidente informa anche che sono stat propost tra le altre cose un torneo di calcio tra le Consulte e  
l’isttuzione  di  una  Consulta  dei  bambini.  Entrambe  le  proposte  sono  state  messe  in  standby  per  
l’importanza non centrale per il Quartere. Il consigliere Michele Orlando spende due parole sul bando Città 
delle idee e sulla difcoltà “giuridica” nel proporre un progeto di Consulta senza avere un cappello giuridico 
che lo formalizzi. La prossima riunione con President e Assessore è stata issata al 3 marzo 2020.

Valutazione proposta ioinvolgimento della Consulta per palio iitadino Poetry Slam.

La  proposta  del  promotore  dell’iniziatva  Zeno Cavalla  prevede  un  torneo di  poesia  prima a  livello  di  
Quartere e poi a livello comunaleo il vincitore andrà poi alla fase inale italiana. Il sig. Cavalla chiede alla  
Consultao per la prima faseo di individuare dai 5 ai 9 partecipant e di trovare un locale che possa metere  
anche a disposizione dai 300 ai 400 euro. L’amministrazione invece inanzierà la inale comunale. Dalla 
Consulta emerge poca propensione a dare seguito alle richieste del sig. Cavalla per la mole di tempo che  
richiede. Piera Belluardo informa la Consulta che ha trovato due locali  dispost ad ospitare l’evento e a  
stanziare il budget richiesto. L’organizzazione ed il contato con i sopra citat locali è rimesso al promotore  
Zeno Cavalla.

Situazione urbanistia e variant al P... vie Querini e Beato Arnaldo da Limena – raiiolte frme iitadini.

Paolo Planchensteiner introduce con un breve storico sulla Variante in esame. Si informa la Consulta che i  
resident hanno presentato la letera con le osservazioni alla Variante nella quale richiedono di mantenere  
comunque il verde pubblicoo di mantenere e migliorare la pista ciclabile ed evidenziano il grave problema di  
viabilità  della  zona.  Dopo  alcuni  intervent del  pubblico  si  osserva  che  sono  state  presentate  
all’amministrazione comunale istanze anttetche tra di loro e per questo si chiede ai citadini di utlizzare la  
Consulta  come  “colletore”  e  “raccordo”  in  modo  tale  da  presentare  proposte  coerent.  La  Consulta  
sotoscrive la letera con le osservazioni di cui sopra.



Proposta organizzazione iniontro pubbliio ion Assessori iompetent per lavori ristruturazione Stadio  
Euganeo e relatva iitadella dello sport.

Piero Scagno evidenzia i problemi di viabilità atorno allo Stadio e sollecita un adeguamento/ripristno della  
pista ciclo-pedonale sul versante nord. Inoltreo si osserva che il Bus 11 potrebbe modiicare il suo tragito 
per utlizzare l’ampio parcheggio dello Stadio come “parcheggio scambiatore”. Christopher Murphy espone 
le sue osservazioni present detagliatamente nell’Allegato redato dallo stesso Murphy.

Proposta Assessora Nalin di iniontro informatvo per i iitadini sull’aiiordo territoriale delle loiazioni.

Viene proposto questo incontroo votato all’unanimità. Dal pubblico vengono fate critche all’accordo che  
però saranno prese in esame in sedi più opportune considerando la competenza marginale dei membri  
della Consulta in tema di contrat di locazione.

Ripresa interloiuzione ion gli Assessori e relatva parteiipazione alle prossime Consulte.

Il  Presidente  Bastanello  osserva  come manchino  all’appello  gli  Ass.  Piva  e  Colasio.  Viene  proposto  di  
invitare l’Assessora Piva che nel fratempo ha dato ampia disponibilitào in un momento in cui sarà presente  
una  discussione  sul  tema  scuolao  in  considerazione  delle  osservazioni  da  parte  del  pubblico  sulle  
disposizioni sulla sicurezza (entrata e uscita bambinit nelle scuole Mazzini e Lambruschini.

La Consultao dopo aver ascoltato altri intervent del pubblico e dopo alcune “varie ed eventuali”o termina  
alle 22.50.
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